

FDP Langenselbold

FREIE DEMOKRATEN LANGENSELBOLD WÄHLEN NEUEN VORSTAND

19.08.2020

Der Ortsverband der Freien Demokraten Langenselbold hat auf seinem ordentlichen Ortsparteitag einen neuen Vorstand gewählt.

Auf Antrag des langjährigen Vorsitzenden wurde eine neue Vorstandsstruktur beschlossen., der neue Vorstand umfasst 7 Vorstandsmitglieder und ist damit thematisch wie personell größer aufgestellt.

Von den anwesenden Mitgliedern wurden der bisherige Ortsvorsitzende Christof Sack sowie der Stellvertreter, Rainer Lamprecht im Amt bestätigt. Durch die neue Vorstandsstruktur steht dem Vorsitzenden mit Sascha Albiez nun ein weiterer Stellvertreter zur Seite.

Die Position des Schatzmeisters konnte durch den bisherigen Beisitzer Johannes Volz neu besetzt werden. Als Beisitzer wurden Marc Kütter und Elena Giersch gewählt. In der Position des Europabeauftragten wurde Maximilian Volz als Experte für Europathemen ebenfalls wiedergewählt.

Die neue Zusammensetzung des Vorstandes mit einigen Neumitgliedern bestätigt zum einen die in der Vergangenheit bereits gelebte vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit und zeigt einmal mehr vom Anspruch der Liberalen, eine Partei des Mitmachens und Mitmischens zu sein, wie es in der Pressemitteilung heißt.

In seinem Rückblick hob der Ortsvorsitzende die sehr positive Entwicklung der Freien Demokraten in der Gemeinde Langenselbold hervor. Dies habe sich sowohl am Mitgliederzuwachs als auch an den sehr gut besuchten Veranstaltungen des Ortsverbandes gezeigt.

Neben der Vorstandswahl war der Abend durch vielfältige Diskussionen geprägt. So

wurde unter anderem die Planung für die anstehende Kommunalwahl begonnen. Ziel ist es, das hervorragende Ergebnis der letzten Bundestagswahl und der Europawahl in Langenselbold auf kommunaler Ebene zu wiederholen.

Ich freue mich sehr über den großen Zuspruch und bin mir sicher, mit diesem schlagkräftigen Team gut gerüstet zu sein für die wichtige Basisarbeit der FDP und die Bearbeitung der anstehenden kommunalen Themen Langenselbold.“, so Christof Sack, der alte und neue Vorsitzende.

Nach Ansicht der Freien Demokraten muss neben der Entwicklung der Wohngebiete auch die innerstädtische Entwicklung in den Blick genommen werden. Langenselbold braucht ein fundiertes und tragfähiges Konzept zur innerstädtischen Entwicklung. „Ich bin mir sicher, dass wir vielen Bürgern aus dem Herzen sprechen und freue mich auf die Arbeit im neuen Team“, erklärt Christof Sack abschließend.